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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

£

IBERAzioNE  N°    39JS

Seduta:  ordinaria

OGGETTO: Ai)i)rovazione verbale relativo alla seduta del  20/11/2018

L'anno  duemiladiciotto    il  giomo 2_^             del  mese  di

Seduta: pubblica di prosecuzione

fovwu lu  amoj&aiie ore
sala Consiliare della S£4£ Circoscrizionale  sita in via F.sco La Colla n.  48  si è riunito,  in seduta pubbli

Fe:ffi\oFe.convocato  a  norma  delle di  legge  statutarie  e  regolamentari,  dal  Presidente  con  avviso

in  Palemo,  nella
a,  il Consiglio Circoscrizionale,

no

Dal  verbale  della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,   il  Consiglio  Circoscrizionale  risulta
composto di seguenti Consiglieri:

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonino X
I Consig]ieri

2 Adelfio Giovanni `Y
3 Bruschetta Saverio X
4 Gulemi Andrea X\
5 Ilardi Alfredo X
6 Prester Antonino X
7 Quartararo Giuseppe +
8 Rappa Giovanna X
9 Tarantino Salvatore X
10 Terranova Francesco X

TOTALE No
(1 4

Presiede la seduta il Presidente:

Partecipa e assiste il/la in qualità di Segretario



IL CONSIGLIO DELLA 111 CIRCOSCRIZI0NE

Vistol'allegatoverbaledellasedutadelconsigliocircoscrizionaledel20/11//2018

Datoattochelostessoècorredatodelparerediregolaritàtecnicaprescrittodall'art.1dellaL.R.48/1991,
successivamentesostittÉtodall'artudellaL.R.23dicembre2000,n.30.

Dopoletturadellostessoedopportunadiscussione.,

Ritenutocheilverbaledichetrattasièmeritevolediapprovazione;

Con votazione

scrutatori

resaeverificataperalzatadimano,con1'ausiliodeiConsiglieri

il risultato è il seguente :

DELIBERA

presentì                no 4

v.tanti               no  6

Voti favorevo|i  n°

Astenuti   ,       no  /

Voti contrari

11 verbale del  20/11/2018 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .



COMUNE DI PALERMO
AREA DELLA  PARTECIPAZIONE E DECENTRAMENT0

SETTORE SERVIZI0 ALLA COLLETTIVITA'

TERZA CIRCOSCRIZI0NE

Verbale del 20/11/2018

L'anno 2018, il giòmo venti del mese di Novembre, alle ore 8,30, in Palermo, nella

sala delle  adunanze  Consiliari  della  sede  Circoscrizionale,  sita  in  via Francesco  La

Colla n.° 48/52,  si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione,

convocato a noma delle vigenti norme statutarie e regolamentari, dal Presidente, con

avviso   prot.   n.°   1638181   del   13/11/2018,   per   procedere   alla   trattazione   degli

argomentiall'O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Antonino Santangelo.

Partecipa, in qualità di Segretario, l'Esp. Aim.vo, Sig.ra Santa Sciurba.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Alessandra Macaluso.

11  Presidente,  alle  ore  8,30,  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano,  pertanto,  presenti  i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio,  Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,

Prester, Quprtararo e  Santangelo. Risultano presenti 7 Consig\lieri.

Verificata  la  presenza  del  quorum   strutturale  per  la  validità  della  seduta,   il

Preside,nte pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri:

Ilardi,  Prester  e  Rappa.  La proposta  di  nomina  dei  suddetti  scrutatori  è  approvata

all'unanimità dei presenti.

11 Presidente passa alla trattazione  del  1  punto  all'O.d.G.,i  ovvero   "Co7#i#72J.cczzz.oJ7z.

c7e/ Presz.c7e77fe ",  dando lettura:

•    Nota   da   parte   dell'Ufficio   Autonomo   al   Consiglio   Comunale   U.O.

Istituzionale,  prot.  n.°   1686219/Cons  del   16/11/2018,  avente  per  oggetto
"Convocazione adunanza del Consiglio Comunale per il giorno 20/11/2018,

ore 18,00 nella Sala Ducrot presso il Grand Hotel Piazza Borsa per la seduta
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celebrativa dedicata all'architetto Emesto Basile, nel centenario dalla prima

seduta del nuovo Montecitorio, Roma.

Alle ore 8,50 entra il Consigliere Terranova. Risultano presenti s Consiglieri.

Si prosegue con la lettura di alcune richieste da parte dei Consiglieri al Presidente

da indirizzare alle aziende competenti:

•    C¢Richiesta   urgente   ripristino   caditoia   ostrui.ta   i.n   Via   Paolo   Emiliani

Gz.atc7z.cz. /c}77go/o c7 '077c7es Regz.oJ ", a firma del Consigliere Quartararo;

•    "Richiesta  ripristino  luci  catarifrangenti  guardrail  Via  Emily  Balch"   > a,

firma del Consigliere Bruschetta.

Si  passa  alla trattazione  del  11 punto  dell'  O.D.G.,  owero  "4pprovcyz/.o77z.  veròcy/;.

c7e//c7   sec7#/cz   p7'ecec7e77Ze",    dando    lettura   del   verbale   relativo    alla    seduta   del

31/10/2018, che  il  Consiglio approva, all'unanimità dei presenti, alle ore 9,40.

11  Presidente  infoma  che  sono  già  stati  aggiudicati  i  lavori  nelle  vie  Agne`tta,

Valenzia ed Etna: questo è un gran risultato per tutto il lavoro svolto da questa e dalle

precedenti consiliatue, oltre che un gran salto di qualità rispetto ai servizi territoriali

circoscrizionali.  E'   un  risultato  storico  avere  ottenuto,  dopo  tanti  anni  una  rete

fognaria  che  non  esisteva  e  bisogna  dare  merito  di  questo  anche  all'Assessore

all'Ambiente  della  precedente  Consiliatura  che  si  è  impegnàto  molto.  Nel  200  è

assurdo   che   esistano   strade   comunali  prive   di  rete   fognaria,   che   poi   è   quella

necessaria per 1'erogazione degli altri servizi, quali acqua e gas. Ancora oggi vi sono

strade   del   tutto   prive   di   servizi   essenziali,   ad   esempio   Via   Brasca,   Belmonte

Mezzagno, etc.

11   Consigliere   Bruschetta   chiede   ed   ottiene   la   parola ' per   informare   di   aver

partecipato,   nella   giomata  di   sabato   17/11/2018,   ad  un  evento   organizzato   dal

Movimento 5 stelle nel territorio di Via Libertà, presentato da Andolina, persona che

da anni si occupa del compostaggio fatto in famiglia, che ha spiegato come effettuare

lo  smaltimento  dell'organico  e  dell'umido  per  il  riciclo,  regalando  ed  inaugurando

una  compostiera  in  stile  liberty  dallo  stesso  realizzata.    11  Consigliere  Bruschetta
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propone  di realizzare  una manifestazione  simile nel territorio  circoscrizionale  della

terza per sensibilizzare anche la popolazione del territorio.

A11e ore 9,20 entra la Consigliera Rappa. Risultano presenti 9 Consiglieri.

Alle ore 9,25 esce il Presidente Santangelo. Risultano presenti s Consiglieri.

11 Segretario

rs:i#L
a Antoni antangelo

Presiede la seduta il Vice  Presidente Andrea Gulemi.

Partecipa, in qualità di Segretario, l'Esp. Amm.vo, Sig.ra Santa Sciuba.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Alessandra Macaluso.

Si passa al 111 pupto dell'O.d.G, owero  "4#z. Jspe#z.vz. e/2{7?zz.o77z. proposztz.ve ", con

la   lettura   della   mozione       avente   per   oggetto:    "Rz/c7cz.777e77fo   777c7rcz.c7pz.ec7z.   z.77  `  yz.c}

Bergamo  (dall'altezza negozio  Di  Meca  alla  Chiesa  di  S.  Tarcisio)",  a. Fìi"a del

Consigliere  Prester,  prot.   n.°   1540441   del   11/10/2018,   iscritta  al  punto   13   della

griglia degli atti ispettivi.

Alle ore 9,25 esce il Consigliere Adelfio. Risultano presenti 7 Consiglieri.

11  Consigliere  Prester  chiede  una  sospensione  di  5  minuti.\ 11  Presidente  alle  ore

9,36, accorda tale sospensione.

Presiede la seduta il Vice  Presidente Andrea Gulemi.

Partecipa, in qualità di Segretario, 1'Esp. Amm.vo, Sig.ra Santa Sciuba.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Alessandra Macaluso.

11  Presidente,  alle  ore  9,41,  riapre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano,  pertanto,  presenti  i  Sigg.  Consiglieri:  Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,  Prester,

Quartararo, Rappa e Terranova. Risultano presenti 7 Consiglieri.



I11ustra la mozione il Consigliere fimatario Prester,  spiegando che la via è molto

transitata  in  quanto,  oltre  agli  esercizi  commerciali,  vi  è  la  Chiesa  di  S.  Tarcisio,

fi-equentata da parecchie persone, soprattutto anziane, che, viste le pessime condizioni

del marciapiede  spesso  cadono:  già in  s  hanno  subito ffatture,  in seguito  a cadute e

scivoloni, tutti a causa del marciapiede dissestato.

Interviene il Coriigliere Quartararo che condivide la mozione in quanto evidenzia

che  il  marciapiede,  proprio  all'altezza     del  civico  n.°   72,   è  totalmente  liscio   e

rappresenta un  serio pericolo per i pedoni,  considerata l'alta densità demografica  e

residenziale e i vari esercizi commerciali, tra cui una farmacia, oltreché la chiesa.  Si

augura che 1'amministrazione voglia dare seguito in tempi brevi alla mozione che il

Consiglio si accinge a deliberare.

Chiede ed ottiene la parola la Consigliera Rappa, specificando che, oltre ad essere

liscio,  il  marciapiede  è  anche  pieno  di  buche  e  lei  stessa  è  rimasta  vittima  di  una

caduta da cu]. non riusciva a rialzarsi.

S'inserisce  nel  dibattito  il  Consigliere  Terranova,  esprimendo  il  proprio  parere

favorevole  in  quanto  il  collega  ha  messo  in  evidenza  la  pericolosità  del  tratto  in
\

questione,^il cui ripristino consentirebbe ai pedoni di Ltransitare in sicuezza.

Anche il Consigliere llardi condivide la mozione, aggiungendo di non dimenticare

che, attualmente, il venerdì, la zona è anche sede del mercatino rionale.

Non  essendoci  altri  interventi,  il  Presidente  pone  ai  voti  la  mozione,  approvata

all'unanimità alle ore 10,00.

Esauriti i vari argomenti, il Presidente, alle ore 10,05, chiude la seduta.

#Ééu::#+



letto, approvato e sottoscritto

CERTIFICATO DI PUBBLICAZI0NE

11 Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal
*

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, lj

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubbljcata all'Albo Pretorio di questo Comune

successivo.

Palemo, lì

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARIO COMUNALE

DICHIARAZI0NE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è divenuta  esecutiva  il  0 a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Palemo, 1ì

10


